
要望等記録一覧表（令和４年９月分）

No.41

都市計画課　

　壱分北開発の行政文書を他課に開示請求したが、公開された文書が自分が思っていたより少なかった。

　他課のことについては回答できません。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

壱分北開発の開示請求について

－個人（公職者以外）

No.42

都市計画課　

　国道１６３号線沿い（高山大橋付近）にリニア新駅に関する看板が設置されているが、草木が生い茂ってお
り文字が見えない。

　現場の状況を確認し、対応する旨を回答し、草木の一部除去作業を実施しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

国道１６３号線沿い（高山大橋付近）に設置されている看板について

－個人（公職者以外）

No.43

農業委員会事務局　

要望者がされた行政文書開示請求について、文書が膨大なことから、開示日時の延長通知書を渡したところ
・なぜ日数がこんなにかかるのか。
・職員何人いるのか。農林係員も動員すべき。
・何件あるのか。８０件あまりが膨大といえるのか。膨大という表現が間違っている。
・９月議会の委員会の日を越して延長って。質問できない。
・開示の延長は納得できない。

　職員全員頑張っていますし、個人情報に目隠しシールを貼る作業などに時間がかかるので、延長させてくだ
さい。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

行政文書開示請求に係る開示決定等期間延長について

白本　和久 生駒市議会議員公職者

No.44

みどり公園課　

　生駒山麓公園ふれあいセンター浴場の露天風呂が使用禁止になっている。早く使用再開できないか。

　浴場の機械設備が故障したため、修理を行っていました。安全に使用を再開するため、現在水質検査を行っ
ております。
　検査結果を受けて、安全が確認でき次第、再開する予定です。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒山麓公園ふれあいセンター浴場の露天風呂について

上村　京子 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年９月分）

No.45

管理課　

　池谷線と池谷支線１号の交わるＴ字交差点部分で街路樹等が支障となって見通しが悪くなっているが、何と
かならないかと近隣住民からお伺いしたため、一度現場の確認をしてほしい。

　職員により現場確認し、交通に支障があると確認できた時には何らかの処置を施します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

喜里が丘植樹について

樋口　清士 奈良県議会議員公職者

No.46

みどり公園課　

旭ヶ丘第２公園の次の３点について、現場を確認し、対応してほしい。
・砂場が大きくえぐれている。
・ベンチ及びテーブルが破損している。
・階段の壁にひび割れが見受けられる。

・砂場については、使用頻度が低いためか雑草が生えており、砂が固まっていたため、ほぐしてならします。
・破損しているベンチ及びテーブルは、市では設置及び管理をしておらず、所有者が不明のため自治会等へ確
認します。
・階段横の壁は、公園を占用し設置している防火水槽の一部なので、消防本部へ連絡をします。
　

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

旭ヶ丘第２公園の砂場の不具合などについて

沢田　かおる 生駒市議会議員公職者

No.47

下水道課　

　高山町芝自治会の一部は、下水道管が整備されていない。今後整備される予定があるのか。

　当該地区は、下水道の全体計画区域から外れており、今後の計画の見直しでも編入される可能性が極めて低
い地域であり、将来的に下水道が整備される可能性が低いことを説明しました。
　上記内容に対して、自治会員に説明するための文書の作成を要望されたので、文書を作成し、自治会長にお
渡しします。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

高山町芝自治会内の下水道管の整備について

高山町芝自治会団体・法人

2/4 ページ



要望等記録一覧表（令和４年９月分）

No.48

みどり公園課　

　昨年、東生駒南第２公園の広場の凹みがある箇所を埋める土を入れてもらったが、その後の経過について教
えてほしい。

　昨年度に３回同公園に土入れの要望があり、広場を使用する市民の方から「補充する土を広場に置いてもら
えれば、自分たちで必要な時に凹みがある箇所に補充します」とのお話をいただいたので、土の運搬及び設置
を行いました。
　その後、土が足りないなどの連絡はいただいておりません。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

東生駒南第２公園の広場の土について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者

No.49

みどり公園課　

　公園内の園内灯が全て消えているので対応をお願いいたします。

　現地を確認し、対応しますと回答し、現地確認を行ったところ、ブレーカーが落ちていたので再度上げ直
し、点灯を確認しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

鹿ノ台中央公園の園内灯について

中尾　節子 生駒市議会議員公職者

No.50

営繕課　

　市営住宅の募集は現在していますか。どのように公表していますか。

　現時点で空いている住宅はありますが、募集は行っていません。
　今後募集を行う際は、広報紙や市のホームページのお知らせに掲載します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市営住宅の空き家募集について

山下　一哉 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和４年９月分）

No.51

営繕課　

　小平尾桜ヶ丘住宅の住居の扉や廊下に油をまかれていると、住民の方から聞いた。
　住民は不安だろうし、油で転んで怪我をすると危険である。
　２棟とも建物全体を見渡せる監視カメラの早急な設置を要望する。
　また、カメラ設置前でも「監視カメラ作動中」といった貼り紙を抑止のために設置してはどうか。
　貼り紙は、ゴミの不法投棄防止にも効果があると思う。
　
　今日は、建設部長や営繕課の管理職が不在なので、今から副市長に相談に行く。
　また、来月の２月の懇親会で市長等にも相談する。
　
　建設部長や営繕課は把握しているのか。

　建設部長も営繕課も把握しています。
　生駒警察署に相談し、定期的に巡回してもらっています。

　速やかに上司に報告及び協議をした上で、要望者に報告します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市営小平尾桜ヶ丘住宅に油がまかれた件について

－　　　　　　　　　　　　　　
南小平尾自治会

個人（公職者以外）
団体・法人

No.52

商工観光課　

　令和３年度決算における企業立地制度及び制度の利用状況を知りたいとの要望があった。

　企業立地の制度及び状況を説明し、ご理解いただきました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

企業立地制度について

加藤　裕美 生駒市議会議員公職者

No.53

商工観光課　

　さきめしいこまプレミアムキャンペーンの購入手続きについて、質問があった。

　購入手続きについて説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

さきめしいこまプレミアムキャンペーンについて

改正　大祐 生駒市議会議員公職者
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